

# Après le Covid, l'horizon s'éclaircit à La Perrière

**Héric** — À La Perrière, les tests successifs montrent un retour à la normale pour les 90 résidents, dont 35 avaient été positifs. 38 résidents pourront recevoir des visites chaque jour.

Après une année sans Covid, le foyer de La Perrière a dû faire face à une attaque du virus depuis le 10 février. trente-cinq résidents de l'Ehpad et douze membres du personnel avaient été testés positifs au test PCR (lire *Ouest-France* du 25 février).

Immédiatement, les résidents positifs ont été isolés et le personnel positif mis en quatorzaine. « L'ensemble des résidents a de nouveau été confiné pendant cinq semaines, avec des repas en chambre. Les animations avaient été de nouveau supprimées. Nous avons également été contraints de suspendre les visites des familles une nouvelle fois. Un coup dur qui est intervenu à deux jours de la seconde injection du vaccin, pour 82 des 90 résidents », indique le directeur, Philippe Birot.

## Retour au restaurant

De nouveaux tests réalisés le lundi 8 mars (j + 21) et le lundi 15 mars (j + 28), n'ont mis en évidence aucun nouveau cas. Une bonne nouvelle pour tous, qui a permis à la direction de décider, en lien avec l'ARS et le CPIAS, d'alléger les protocoles. « Mais attention, souligne Philippe Birot, tout doit se passer dans le respect des gestes barrières, avec masque et gel hydroalcoolique. »

Depuis mercredi 17 mars, les résidents ont pu se retrouver ensemble au restaurant, avec un repas amélioré pour les retrouvailles. Avec le masque, les résidents peuvent se déplacer dans les couloirs et se rendre visite dans les chambres. Les animations sont de nouveau possibles et cer-



Anne et Jean Chicaud, ici, avec Béatrice Grandin, membre du bureau de l'association de La Perrière, qui aura été la première visite du couple après ce confinement.

PHOTO : OUEST-FRANCE

tains bénévoles ont pu reprendre leur activité, en particulier, l'équipe de la boutique. Le père Chotard pourra célébrer la messe à partir du dimanche 21 mars.

## Les visites reprennent

Les visites des familles, exclusivement sur rendez-vous, sont désormais possibles à partir du lundi 22 mars. Le directeur détaille : « Ces

visites se font sous trois formes différentes, afin d'éviter les croisements. Dans la salle à manger des familles, avec possibilité d'enlever le plexiglass, mais avec obligation de porter le masque. Elles sont également autorisées dans la chambre des résidents et lors de balades dans le parc. Avec cette organisation, à raison de trois visiteurs par créneau pour les deux dernières for-

mules, ce sont potentiellement 38 résidents qui peuvent recevoir une visite, chaque jour. »

La direction, les équipes et le conseil d'administration de La Perrière ont une pensée particulière pour six de ses résidents décédés durant cette période, même si pour certains d'entre eux, il est difficile d'attribuer leur décès au seul Covid.

## « Le bonheur de retrouver nos enfants »

Jean Chicaud est entré à La Perrière quelques mois avant le confinement, rejoint plus tard par Anne, son épouse. Le couple de 90 ans, s'il dit avoir accepté la première fois la situation, avoue aussi que ses six enfants et leurs petits-enfants lui ont beaucoup manqué.

Jean ajoute : « Mes enfants m'ont beaucoup manqué, et c'est surtout d'être séparé par un plexiglass qui est très dur. Dur pour s'exprimer, de se toucher, c'est une épreuve, vraiment. Ce mercredi, nous avons énormément apprécié de retrouver nos amis et voisins au restaurant

pour la première fois depuis cinq semaines, c'est appréciable. »

Le couple d'instituteurs retraités est surtout heureux « d'entrevoir une lumière au bout du tunnel, avec la vaccination et le retour des visites. Nos enfants vont enfin pouvoir revenir, même s'il faudra encore se protéger avec les masques ».

De cette épreuve, Jean Chicaud retiendra aussi, « l'attitude des équipes du personnel de La Perrière qui est formidable, attentif, et toujours disponible malgré la situation. Cela nous a permis, malgré tout, d'adoucir ce moment difficile ».